



Waschmaschinen Zulaufschläuche

 Multilingual



Anschluss- & Gebrauchshinweise

Zunächst beglückwünschen wir Sie zum Kauf dieses hochwertigen Produktes der **Otto Haas KG**. Um auch dessen Funktionsfähigkeit und Lebensdauer entsprechend zu sichern, bitten wir Sie, folgende Punkte zu beachten:

- Prüfen Sie vor der Installation des Schlauches, ob die am Schlauch angebrachten Dichtungen richtig in der Verschraubung angebracht sind.
- Prüfen Sie vor und bei der Inbetriebnahme die Verpressungsstellen bzw. Armaturen auf Dichtheit.
- Bitte achten Sie darauf, dass die Gewinde beim Anschrauben nicht überdreht werden.
- Vermeiden Sie jedes Knicken des Schlauches!
- Der Zulaufschlauch sollte nicht permanent unter Druck stehen, insbesondere nicht bei längerer Abwesenheit, wie z.B. Urlaub etc.
- Wir empfehlen einen Austausch nach spätestens 5 Jahren!

Da es sich bei dem von Ihnen erworbenen Zulaufschlauch um ein Produkt handelt, welches der natürlichen Alterung unterliegt, bitten wir Sie, vorstehende Punkte regelmäßig zu beachten und zu überprüfen.

Bitte beachten Sie unsere Richtlinien zum bestimmungsgemäßen Schlaucheinsatz in unserem Katalog oder auf www.haas.de



Washing mashines inlet hoses

Connection and usage instructions

First of all, we congratulate you on the purchase of this high-quality product from **Otto Haas KG**. In order to ensure its functionality and service life, please note the following points:

- Before installing the hose, check that the seals on the hose are properly installed in the fitting.
- Before and during commissioning, check the pressing points or fittings for leaks.
- Please make sure that the threads are not over tightened when screwed on.
- Avoid any kinking of the hose!
- The inlet hose should not be permanently under pressure, especially in the case of prolonged absence, such as e.g. Holiday etc.
- We recommend an exchange after 5 years at the latest!

Since the inlet hose purchased by you is a product that is subject to natural aging, we ask you to regularly observe and check the above points.

Please observe our guidelines on the intended use of hoses in our catalog or at www.haas.de